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議案1

①議題資料2ページ目の「⑥事業の今後の改善点」について、今後の継続的な利用実態の調査と記述

されており、「運行ルートやダイヤの見直しなど・・・」と具体的な事まで書かれているが、ここま

で明確に記述して大丈夫か。

①１点目の「アンケート調査などにより継続的な利用実態の把握や課題改善などに取り組む」と記述

した箇所については、今後、うぐいす号の対象地域である清水ヶ丘、桜ヶ丘町内会地域の住民を対象

にしたアンケート調査を実施しようと考えています。

2点目の「運行ルートやダイヤの見直しなど、さらなる利便性向上や利用促進を検討する」と記述し

た箇所については、現時点では利用者数が伸びていることからも運行ルート、ダイヤを定着させるこ

とが必要であると考えており、うぐいす号の運行ルートやダイヤの見直しを行うべきではないという

方針であるため、大東会長のご指摘のとおり、「運行ルートやダイヤの見直しなど、」の部分は削除

して提出いたします。

②議題資料2ページ目の「⑤目標・効果達成状況」について、令和６年は目標達成していますが、こ

の先、5年、10年後に目標達成可能か。

②毎年、前年度のうぐいす号の利用状況や清水ヶ丘、桜ヶ丘地域の人口の推移を踏まえてその年度の

目標値を設定しています。来年度以降も同様にして、適切な目標設定をし、目標達成を目指していき

たいと考えています。


